

Pressemitteilung

Vom 13. November 2023

Jubiläumserfolg der ZWIK Messe – 25 Jahre Begeisterung und Innovation

Ein Vierteljahrhundert voller Erfolgsgeschichten und Innovationen – die ZWIK Messe feierte am 09.11. ihr beeindruckendes 25. Jubiläum in der Zwickauer Stadthalle. Von 10 bis 16 Uhr tauchten knapp 2.000 Besucher:innen in die Welt der beruflichen Möglichkeiten ein, während sich 78 renommierte Unternehmen präsentierten.

Im Vergleich zu den letzten Jahren blicken wir auf eine Rekordteilnahme und diese spiegelte sich in fachlichen Gesprächen wider, die alle Studienniveaus abdeckten – von Erstsemestern, die nach Orientierung suchten, bis hin zu Master-Studenten, die konkrete Jobangebote diskutierten. "Es waren deutlich mehr als in den letzten Jahren. Die Qualität der Gespräche war fachlich anspruchsvoller, und wir hatten in allen Bereichen engagierte Ansprechpartner. Die Messe war insgesamt ein großer Erfolg", sagte ein Vertreter des Unternehmens GK Software SE, einem langjährigen Aussteller auf der ZWIK.

Die Anziehungskraft der Messe übertraf alle Erwartungen der Vorjahre. Sowohl Aussteller als auch Besucher:innen waren von der Vielfalt und Qualität der Interaktionen begeistert. Trotz anfänglicher technischer Herausforderungen bei den Karrierevorträgen erwies sich der Austausch als triumphaler Erfolg. Kai Rottstädt von der IPlacon unterstrich die einzigartige Möglichkeit der "näheren Interaktionen" und betonte die Bedeutung des ständigen Austauschs. Selbst die anfänglichen Hürden erwiesen sich als vorteilhaft, indem sie Raum für spontane Diskussionen und einen inspirierenden Erfahrungsaustausch boten. Die Vorträge in der neuen Umgebung stießen auf sehr positive Resonanz, und das Interesse seitens der Teilnehmenden war beeindruckend.

Die Besucher:innen erlebten eine gezielte Navigation durch die Messe, entweder informierten sie sich im Vorfeld, um zielgerichtet zu den Ausstellern zu gelangen, oder sie ließen sich vor Ort von neuen Impulsen leiten. Die Nachfrage nach Informationen war so groß, dass die Messekataloge frühzeitig vergriffen waren. Ein Aussteller brachte die Bedeutung der Frühbuchung auf den Punkt: "Wer zuerst kommt, malt zuerst. Wir waren eines der ersten Unternehmen, das sich angemeldet hat, und haben tatsächlich einen tollen Standort bekommen." Die Message ist eindeutig: Seid von Anfang an dabei, wenn die ZWIK Messe die nächste Erfolgsgeschichte schreibt. Wir schauen erwartungsvoll in die Zukunft und freuen uns darauf, gemeinsam weiterhin jedes Jahr die ZWIK zu zelebrieren.

Die ZWIK-Veranstalter möchten sich herzlich bei allen Ausstellern für ihre Beteiligung und das entgegengebrachte Vertrauen bedanken. Ein besonderer Dank geht an unsere langjährigen Kooperationspartner Volkswagen Sachsen, Westsächsische Hochschule, Wirtschaftsförderung Stadt Zwickau und natürlich dem studentischen Messteam.

Notieren Sie sich jetzt schon den **14.11.2024 für die 26. ZWIK Firmenkontaktmesse** in Ihrem Kalender. Seien Sie gespannt auf das kommende Jahr! Wir freuen uns auf zahlreiche Besucher:innen.

Pressemitteilung

Vom 13. November 2023



SachsenEnergie aus Dresden knüpft wiederholt erfolgreich persönliche Kontakte zur ZWIK

Fotograf: Helge Gerischer

[Link zum Download in Full size](#)

Pressekontakt:

Susann Götz, Leiterin WIK

Tel: 0375 8838-147, E-Mail: team@wikway.de